

## Ferienplausch 7. Bis 11. April 2014

In der ersten Frühlingsferienwoche wurde der integrative Ferienplausch in Wettingen zum neunten Mal erfolgreich durchgeführt. Wir konnten 388 Schulkinder im Alter von sechs bis zwölf Jahren von 7.30 bis 18.00 Uhr in den Turnhaller der Bezirksschule Wettingen aufnehmen. Auf dem Bauernhof hatten die Kinder die Möglichkeit im Heu zu spielen und zu reiten. Bei der Flughafenbesichtigung kam zwar etwas Fernweh auf. Die Rundfahrt war aber äusserst spannend. Auf dem Legionärspfad tauchten die Kinder in die faszinierende Gladiatoren-Welt ein und erlebten auf Spieltouren und Workshops die römische Geschichte hautnah. Zwei Tage lang haben die Kids unter Anleitung des Teams vom Zirkus Balloni als Jongleur, Zauberer, Fakir oder auf dem Trapez ihre Nummern einstudiert. Am Freitagabend konnten die Kinder ihre geübte Zirkusshow vor den Eltern und Geschwistern in der Halle der Bezirksschule Wettingen vorführen. Das attraktive Programm konnte dank vielen Sponsoren preisgünstig angeboten werden. Wir möchten uns bei ihnen und den vielen freiwilligen Helferinnen und Helfern bedanken. Viele Kinder liessen uns beim Abschiednehmen wissen, dass es ihnen sehr gut gefallen hat und dass sie sich im nächsten Jahr wieder ein vergleichbares Programm wünschen.

Das Ferienplausch-Team